



Trabajadores de PJ protestan contra reforma

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- Chiapas es sede del Cuarto Foro Nacional de los Diálogos para analizar la reforma al Poder Judicial; sin embargo, los más de 800 trabajadores están apostados frente al Poder Judicial del estado de Chiapas para manifestarse. Los trabajadores manifiestan no estar de acuerdo con esta reforma, lo que ellos indican es que no pueden ser elegidos los jueces y magistrados a través de la voz popular, sino que tienen que respetar esta carrera magistral que ya se venía realizando debido a que no solamente se violentan sus derechos humanos sino también sus derechos laborales”.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5958?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5958&authkey=!AFUc7y_fGn_FzrE&ithint=video&e=AAnEpP